
 

 

宮崎医療管理専門学校 令和３年度 学生満足度調査結果 ※抜粋、整理 

 

 １．実 施 日  令和４年 ３月１１日（金） ※卒業式前日 

 ２．対  象  令和３年度卒業生５７名（５９名中） 

３．評価項目  １）授業（全般）２）先生との出会い ３）友人との出会い ４）自己の成長 

        ５）教員の対応 ６）事務職員の対応 ７）施設・設備 

４．評価基準  ５段階（５：おおいに満足している ４：満足している ３：ふつう  

２：やや不満である １：おおいに不満である） 

                 ↓ 

            入学満足度（総合）：４.３ 

 

 ５．記  述 

  １）入学満足度（総合） 

   ・宮崎医療管理専門学校に入学して良かったと思えた。 

   ・とても素敵な先生と友達に出会え、この学校に入学して良かった。  

   ・楽しく過ごすことができた。充実した学校生活を送れた。 

   ・多くの検定に挑戦し自分のスキルアップにもつながり、入学して良かった。 

   ・様々な資格を取ることができ、いろんな挑戦ができた。 

   ・入学して多くのことを学べて良かった。 

   ・勉強は、すればするほどできていった。 

   ・介護技術以上に利用者主体の大切さを理解できた。各先生方とも、それを前提として 

授業していただいた結果と感じている。 

   ・学習面だけでなく人として大きく成長できた。この学校で良かった。 

   ・２年間、たくさん学べた。 

   ・みんなと楽しく過ごせた。いろんな人と出会えて学べて楽しかった。 

   ・保育士に向けて一生懸命に取り組むことができた。 

   ・こじんまりとした環境で学びやすかった。 

   ・不安もあったが、様々なことを楽しく学ぶことができた。 

   ・クラスの雰囲気がよく、３年間楽しく過ごせた。 

   ・病院に勤めるにあたり、学校で学んだことを活かせると思う。 

   ・勉強するうえで、適した環境だと思う。 

   ・目標としていた資格をすべて取得できよかった。先生や友達に感謝したい。 

   ・学園祭や歓迎会等、思い出に残ることもたくさんあり楽しい学生生活だった。 

   ・学校と医療機関の信頼関係があり就職でき、大変感謝している。 

   ・友達を切磋琢磨しながら勉強し、苦労しながらも頑張れた。 

   ・専攻科進学を決めずに入学したが、２年間考える時間もあり良い選択ができた。 

   ・少人数ということもあり、受講しやすかった。 

   ・授業内容等、少し疑問はあったが、多くの資格を取得でき良かった。 

 

   ・時間割や行事の日程変更等、もう少し早めに連絡してほしい。 

・もっと行事がしたかった。 

・ボランティアに参加したかった。 

 



 

 

２）本校（各学科）に取り入れてほしい資格やカリキュラム、特色について 

   ・調理実習 

   ・体育 ※たまには体を動かしたい。 

   ・他の学科の資格を取りやすくしてほしい。 

   ・ビジネスマナー、キャリアガイダンス等 

   ・幼児体育指導者１級 

   ・乳児のオムツ交換の演習 

   ・医療情報技師は、面接の際、良い印象だった。もっと取得できるようしたらと思う。 

   ・ドクターズクラークは必須  

   ・就職してから役立つ資格を、もっと取得できるようにしてほしい。 

   ・情報系の資格をもっと取得したかった。 

   ・資格取得に特化したカリキュラムにしてほしい。 

   ・社会人（就職）に必要なマナー講座等、卒業後を見据えた授業があればと思う。 

 

 

 

３）自由記述 

   ・毎日、笑って楽しく過ごせた。楽しい学生生活を送れた。 

   ・あと１年、よろしくお願いします。 

   ・２年間、とても充実してたのか、時間が早く過ぎた感じがする。 

   ・友達も増え、この学校に入学して良かったと思えた。 

   ・たくさんの思い出と専門的な知識を身につけられた。 

   ・２年間で、介護に関する専門的な知識や技術を学ぶことができて良かった。 

  ・楽しく充実した２年間でした。 

 ・長いようで短かったが楽しかった。 

   ・宮崎医療管理専門学校に来て良かった。 

・２年間、とても楽しかったです。ありがとうございました。 

・悩みや不安もあったが、先生方が相談にのってくれて助かった。 

・３年間、あっという間で、大変なこともあったが、楽しい学校生活だった。 

   ・最後の学生生活をこの学校で過ごせて良かった。 

   ・３年間、クラスや先生方に恵まれ、とても良い学生生活だった。 

   ・社会人になっても、学校で学んだことを活かし頑張りたい。 

   ・感染症の影響もあったが、実習できて良かったと思う。 

 

・休みが少ない。 

・もっと学校行事が充実していたらよかった。レクリエーションを増やす。 

    


